

学校だより「は つ や ま」

㊦㊦ はつらつとした子
(きらきら)

㊦ やさしい子
(ほかほか)

㊦ まなぶ子
(ぐんぐん)

令和4年9月1日 第24号

彦岐市立初山小学校

文責：校長 野間 恭介

第2学期 始業式

本日、子供たちはみんな元気に登校してきました。夏休みは事件・事故等に遭うこともなく、充実した日々が過ごせたようでした。私からの宿題であった「自分の命は自分で守る」をしっかりと守って過ごせて、本当に安心しました。

さて、今日から2学期がスタートしました。2学期は、運動会等様々な行事があります。これらの活動を通して、学校教育目標である「豊かな心と知性を持ち、たくましく生きる児童の育成」を目指していきたいと思います。

その中でも、特に2学期は「気持ちの良いあいさつ・返事」を重点的に指導していきます。そのため、始業式において、以下のような話をしました。

みなさん、おはようございます。

42日間の夏休みはどうでしたか。楽しく過ごせましたか。

さて、1学期の終業式において、校長先生から2つの宿題を出しました。1つは絶対に守ること、もう1つは絶対にがんばってほしいことでした。

絶対に守ることは、「自分の命は自分で守ること」でした。夏休み中に事件や事故などの連絡もなく、今日、みんなが元気に集まっていることから、しっかりと守れたことが分かり、とてもうれしく思います。ありがとう。

もう1つは、「気持ちの良いあいさつをすること」でした。出会った人には、だれにでも「気持ちの良いあいさつ」をしましょうということでしたが、みなさんががんばれたでしょうか。

7月に1学期の振り返りとして、先生方や保護者の方、また、みんなにアンケートを行いました。その中で気になったこととして、「あいさつや返事について」の評価があまり高くなかったことがありました。

この結果を見て、とても残念な気持ちになりました。初山小学校の子供たちの良いところが十分に発揮できていない、また伝わっていないと感じたからです。

みなさん、夏休みに頑張った「気持ちの良いあいさつ」を2学期もぜひ続けていきましょう。そして、たくさんの人から「初山小学校の子供たちのあいさつは素晴らしい」と言われたいですね。また、「気持ちの良い返事」も頑張してほしいと思えます。

気持ちの良いあいさつとは、「相手の目を見て、相手より先に、相手に聞こえる声で（できれば元気よく）」でした。

気持ちの良い返事は、「相手の目を見て、元気よく」です。

2学期は「気持ちの良いあいさつと返事」をしっかりと頑張っていきましょう。

これで校長先生のお話を終わります。

<2学期の主な行事予定>

- | | | |
|-------|--------|---------------------------|
| 【9月】 | 9日(金) | 彦岐市教育委員会による学校訪問 |
| | 26日(月) | 世代交流活動(ペタンク・グラウンドゴルフ) |
| | 28日(水) | 親子クリーンデー |
| 【10月】 | 9日(日) | 初山保育所・初山小学校合同運動会(午前中) |
| | 10日(月) | 運動会予備日(スポーツの日) |
| | 14日(金) | ウォークラリー |
| | 18日(火) | 宿泊学習(5・6年) |
| | 19日(水) | ↓ |
| 【11月】 | 7日(月) | 世代交流活動
(ペタンク・グラウンドゴルフ) |
| | 11日(金) | 学習発表会 |
| 【12月】 | 11日(日) | 持久走記録会・もちつき会 |
| | 23日(金) | 第2学期終業式 |



校区を巡ってみました！！

夏季休業中、「校区のことをもっと知りたい」と考え、休みの日に、校区内をいろいろと探検してみました。今回訪ねてみたのは以下のところでした。どこも自然の美しさや雄大さを感じ、大きな感動を覚えました。今回訪ねられなかったところは、別の機会に訪ねてみたいと思います。



梅津湾



西八幡神社



海水の自然プール付近



海豚埼灯台



海豚鼻



初瀬の岩脈



遠見の大石



当田ダム付近



岳の辻からの眺望